



Alrededor de 10.000 personas ya se inscribieron para acceder a un crédito y adquirir uno de los 1.050 departamentos que se están construyendo en la Villa Olímpica, en el barrio de Villa Lugano, y tienen tiempo hasta el próximo domingo inclusive para continuar haciéndolo.

Así lo confirmó el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, quien afirmó que “se anotaron 10 mil personas en horas” cuando se abrió el período de inscripción, que finaliza el lunes próximo.

El Jefe de Gobierno explicó que “ahí van a vivir los atletas durante los Juegos Olímpicos, que son durante las dos primeras semanas de octubre de este año” y que “apenas terminen los Juegos las viviendas quedan para la Ciudad” para que se hagan algunas reformas y sean entregadas a los vecinos.

“Lo bueno es que se reavivó el crédito hipotecario”, destacó Rodríguez Larreta. A su vez, aseguró que “nosotros vamos a terminar las obras de las viviendas seis meses antes de los Juegos”, un período que “se cumple la semana que viene”.

Por su parte, el presidente del Instituto de Vivienda de la Ciudad (IVC), Juan Maquieyra, expresó que “es un orgullo porque es la primera vez en la historia que una Ciudad prevende las viviendas antes de que terminen los Juegos”.

Y, como un compromiso para el final de esta gestión, el funcionario señaló que “al 2019 tenemos que haber entregado más de 20 mil créditos”.